

-----Message d'origine-----

De : ludwig hochtrasser

Envoyé : dimanche 31 octobre 2021 12:11

À : Accueil urbanisme <accueil.urbanisme@communautesoragout.fr>

Objet : Contre l'éolienne dans notre poumon

Bonjour, je suis Ludwig Hochstrasser habitant au lieu dit Fournes 81110 Massaguel. Ça fait maintenant 31 ans que je vis ici au milieu de ces belles montagnes chargées d'histoires il y a déjà eu assez de destructions je pense, et mettre ça au milieu d'un tel site serait gâcher l'histoire et le futur de mes enfants sans parler des nuisances qui génèrent bruits et lumières la nuit. J'ai pour habitude de passer du temps à regarder les étoiles avec mes enfants et aucune somme ne peut remplacer ces moments et je souhaite que mes enfants puissent partager de tels moments avec les leurs dans le futur. Arrêtons ces pollutions! Sinon que laisserons nous aux générations futures?

Avec tout mon respect.

Envoyé de mon iPhone